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総務建設経済常任委員会会議記録 

 

１．期 日   平成 29 年 6 月 8 日（木）                       開会 15 時 00 分 

   閉会 15 時 21 分 

２．場 所  第 1 委員会室 

 

３．議 題   

      ①閉会中の継続調査について 

 

４. 出席者  野地委員長、善波副委員長、桑原委員、二宮委員、杉崎委員、栁川委員、

二見議長 

傍聴議員  7 名 

一般傍聴者 0 名 

議会事務局 3 名 

 

５. 経過 

                                        

 

①閉会中の継続調査について 

 

委員長       継続調査をしている駅前町民会館の維持管理経費の事業効果の

件について、5 月 25 日の会議で継続調査をしていくとのことであ

ったが、議会事務局長より今年度で駅前町民会館が廃止の方向で正

式に動くという情報があった。局長よりその経緯の報告を願う。 

 

局長        6 月 6 日に執行者側の政策会議で、町長から駅前町民会館の廃止

に向けた準備をするようにと指示が出た。時期は平成 29 年度 3 月

末に駅前町民会館を閉鎖することになった。6 月 20 日に廃止に向

けたスケジュールが出される予定である。町は議会に 6 月 26 日の

全協で報告したいと考えている。5 月 25 日の常任委員会で町民会

館の維持管理経費について継続審査していくことになったが、この

ようなことがあったので継続調査の内容について検討を要すると

いうことである。 

 

委員長       来年度の検証として継続するのか、もしくは廃止となって予算が

取れなければ取り下げようかということもあるが、委員の質問、意

見を問う。 

 

杉崎        そのような方向で決まったのであれば委員会でも取り下げした

らどうか。問題は 5 月 25 日の会議で決めたことについてである。

明日の本会議で道路をやめて町民会館にしたことを報告しなけれ

ばならなかったのではないか。 

 

庶務課長      公式の会議をしているので経緯の報告は必要である。 
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委員長       杉崎議員から取り下げたほうがよいのではという意見があった

どうか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

委員長       異議無しとのことなので委員会としては取り下げることで決定

する。 

また、道路維持管理経費については、3 月の定例会で通学路を課

題としていた。しかし、町民会館のことがあったので通学路の件

をやめたというのはおかしい。5 月 25 日の委員会では町民会館の

検証をあげていたが、今回の件で取り下げることになった。今後

は児童遊園地と子どもの広場の調査を一本に絞っていくことにし

た。 

          

杉崎        事業効果はいかがか。 

 

委員長       事業効果については公園等維持管理運営経費についてのみ検証

する。 

 

杉崎        その他の変更はないか。 

 

委員長       変更は無い。賛成全員ということでよろしいか。 

 

（「異議なし」との声あり） 

 

委員長       町民会館の調査については取り下げることに決した。 

 

休憩 15 時 09 分 

再開 15 時 21 分 

 

委員長       委員の方で追加事項、意見等はあるか。無いようなのでこれで 

         委員会を閉会する。 

 

閉会  15 時 21 分 


